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Abschlussbericht der Regionsvorsitzenden

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

Die Saison 2017/2018 neigt sich dem Ende  entgegen und für mich die ersten 7 Monate 
meiner Amtszeit als Regionsvorsitzende. Die Arbeit in der Region und damit für die 
Vereine macht mir viel Spaß und ich hoffe auch weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit 
mit euch.

Doch bevor ich keinen kleinen Überblick der letzten Monate gebe möchte ich mich erst 
mal ganz herzlich bei unserem bisherigen Regionsvorsitzenden und jetzigen Präsidenten 
Felix Heinemann  für seine langjährige hervorragende Tätigkeit für die Region bedanken. 
Er hat in den letzten Jahren ein gutes Fundament gelegt, welches es nun gilt 
auszubauen. Für die neue Aufgabe in Koblenz wünschen wir Ihm auch weiterhin viel 
Erfolg.

Bedanken möchte ich mich auch bei meinen Vorstandskollegen Thomas Bruckmann, 
Christian Grundhöfer, Winfried Gerhardt, Christa Bruckmann, Andrea Bruckmann und 
Rudi Endres. Sowohl für die geleistete Arbeit als auch das Vertrauen, welches Sie durch 
die Wahl in mich gesetzt haben.

Mein Dank gilt ebenso den Staffelleitern der Region: Harald Löhr, Jürgen Zirbes, Jürgen 
Simon, Dieter Hartwig, Thomas Bruckmann, Andrea Bruckmann, Konstantin Homolka, 
Florian Weber und Rudi Endres, die wieder gute Arbeit geleistet haben und trotz neuer 
WO immer versucht haben, die bestmögliche Lösung für den Spielbetrieb zu finden.

Last but not least möchte ich mich bei den Vereinen der TuS Mosella Schweich, dem  
TTC Talling und der TTF Konz für die Ausrichtung der verschiedenen Turniere in der 
abgelaufenen Saison bedanken. Auch in der kommenden Saison werden für die ein oder 
andere Veranstaltung noch Ausrichter gesucht. Also bitte melden, wenn Interesse 
besteht.

Wie eingangs erwähnt möchte ich Euch einen kurzen, wenn auch nicht abschließenden 
Einblick in die Ereignisse der abgelaufenen Saison geben:

Im Jugendbereich waren zuletzt bei den Turnieren steigende Teilnehmerzahlen zu 
vermelden, was uns alle sehr freut. Bei den Schülerinnen sind die Zahlen leider immer 
noch nicht so hoch wie wir sie uns wünschen würden, aber zumindest konnten wir bei 
den letzten Ranglisten alle Schülerklassen spielen.

Der Kader entwickelt sich positiv und das Angebot Kadertrainer in die Vereine wurde gut 
angenommen. Elmar wird sich auch in Zukunft für dieses Projekt engagieren, sodass ich 
Euch auffordere, nutzt die Chance und ladet Elmar zu Euch ins Training ein. In diesem 
Zusammenhang möchte ich mich auch ganz herzlich bei Elmar für seine Arbeit als 
Kadertrainer bedanken und dass er uns auch in Zukunft in der ein oder anderen Funktion 



mit Rat und Tat zur Seite stehen wird. Der Dank gilt ebenso Stefan Zimmer und den 
verschiedenen Trainern, welche bei den Lehrgängen mitgewirkt haben. 

Erfreulich ist auch, dass dieses Jahr die Anzahl der Miniortsentscheide deutlich gestiegen
ist von vier in der vergangenen Saison auf nunmehr sieben. Ich wünsche allen 
Ausrichtern, dass sie es schaffen neue Mitglieder aus diesen Veranstaltungen dauerhaft 
an ihre Vereine zu binden.

Im Erwachsenenspielbetrieb sind noch nicht alle Entscheidungen gefallen, sodass ich 
hier allen Teilnehmer der Relegationsspiele viel Erfolg wünschen möchte. Eine 
Entscheidung steht jedoch schon fest, aus der Region wird es bei den Herren wieder eine
Mannschaft in der Verbandsoberliga geben. Herzlichen Glückwunsch an die 1. 
Mannschaft der TTG GR Trier/Zewen!

Bei den Damen in unserer Region ist leider eine Stagnation zu verzeichnen. Sportlich 
gesehen könnte die ein oder andere Mannschaft deutlich höher spielen. Bedingt dadurch,
dass aber nahezu alle Damen eine doppelte Spielberechtigung besitzen und die 
Herrenmannschaften ihrer Vereine gerne weiter unterstützen wollen, ist ein Aufstieg in 
die Verbandsoberliga und höher nicht möglich. Hier bleibt zu hoffen, dass der TTVR sich 
auf dem Tischtennisbundestag in nächster Zukunft mit einem Antrag durchsetzen kann, 
dass Damen mit einer doppelten Spielberechtigung in ihren Mannschaften auch in 
höheren Spielklassen starten dürfen.

Zum Abschluss wünsche ich allen einen guten Start in die neue Saison.

Mit sportlichen Grüßen

Sylvia Heinemann
(Regionsvorsitzende) 


